

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

La masiva participación y la buena acogida del recinto ferial avalan el éxito de las fiestas

El refuerzo de la seguridad y los controles de la Policía Local y la Guardia Civil garantizaron la normalidad durante la semana festiva

ENE | CARBAJOSA

La masiva participación de público ha sido la nota destacada de las fiestas de San Roque en Carbajosa de la Sagrada, que concluyeron en la noche del pasado miércoles con un espectacular correfuegos, como aseguran el alcalde y la concejal de Fiestas, Pedro Samuel Martín y Teresa Sánchez.

Un balance con el que se muestran "satisfechos y agradecidos", porque las actividades organizadas por el Ayuntamiento durante los siete días festivos "han contado con gran éxito de participación y niños, jóvenes y mayores han disfrutado en la calle de los actos programados para rendir homenaje al patrón". Entre las actividades, destacaron la feria de hostelería, los espectáculos nocturnos, el teatro matinal, el gran parque acuático, los festejos taurinos, el parque infantil y el correfuegos final.

Asimismo, destacaron la ausencia de incidentes importantes, salvo el robo de algunos de los enseres en una de las casetas en el segundo día de fiestas, que sirvió para incrementar la seguridad privada que ha realizado vigilancia durante las 24 horas del día. "El refuerzo de seguridad, así como los controles realizados por la Guardia Civil y la Policía Local, han contribuido a garantizar que las fiestas se hayan desarrollado con normalidad", insistieron los responsables municipales.

Además de la participación, destacó la acogida que los vecinos han realizado al nuevo recinto ferial, un amplio espacio que durante estos días ha servido como escenario de orquestas y discotecas, de emplazamiento para



La edila de Fiestas, Teresa Sánchez, y el alcalde, Pedro Samuel Martín. | ENE

Los responsables municipales afirman que miles de vecinos han pasado cada día por las diferentes actividades

las casetas de la Feria de Día y de Noche y de las atracciones para los más pequeños. "La gran afluencia de público durante estos días y la enhorabuena que el equipo de Gobierno ha recibido de los vecinos por esta iniciativa, avalan la decisión del Ayuntamiento de crear en este espacio un recinto que podrá acoger también en un futuro otros eventos", asegura el alcalde. De momento, con el inicio del curso escolar, se utilizará como zona de aparcamiento para los usuarios del colegio y del complejo deportivo municipal.

■ SANTA MARTA DE TORMES



El alcalde, durante la visita a las obras de la biblioteca. | ENE

La Biblioteca Municipal arrancará el curso con cerca de 8.000 usuarios y 16.500 volúmenes

ENE | SANTA MARTA

La Biblioteca Municipal de Santa Marta arrancará el nuevo curso con un aumento del número de usuarios y ejemplares, que en estos momentos ascienden a 7.956 y 16.564, respectivamente. De esos fondos, 14.613 son libros, 1.905 audiovisuales y 46 publicaciones periódicas. En este sentido, el concejal de Cultura, Francisco Miguel García, afirma: "El objetivo prioritario es constituir una colección documental equilibrada en cantidad y calidad que además sea dinámica y actual, con presencia de las últimas novedades y atendiendo a las demandas y sugerencias de los usuarios, siempre que respondan al interés general y a los requisitos de calidad que se marca la biblioteca".

Asimismo, continúa aumentando el número de usuarios y ya son cerca de 8.000 los que cuentan con el

carne de lector, que permite el acceso a todas aquellas bibliotecas de la Comunidad Autónoma que conforman la Red Automatizada de Bibliotecas de Castilla y León, que permite, entre otras ventajas, "estar incluido en la red con acceso a través de internet para consultar el catálogo colectivo, bien presencialmente en la propia biblioteca o a través del Portal de Bibliotecas de la web de la Junta. Por ello son cada vez más las personas que gestionan sus renovaciones y reservas on-line por la comodidad que ello les reporta".

La apuesta del Consistorio es seguir financiando el servicio para ampliar la colección de fondos con la suscripción a 26 revistas y dos periódicos y compras puntuales cuando es necesario, lo que se suma a la subvención anual de la Diputación a través del Centro Coordinador de Bibliotecas.

VILLARES DE LA REINA



Un centenar de niños en las Escuelas de Verano

Un total de 110 niños participan en las Escuelas de Verano de Villares de la Reina del mes de agosto, donde realizan actividades deportivas y juegos en las instalaciones del pabellón y el centro de ocio, además de las piscinas. | ENE

VILLAMAYOR DE ARMUÑA



Diversión infantil en el 'Supercampus'

La programación de actividades lúdicas continúa este mes en el 'Supercampus', en el que los niños disfrutaron de los juegos y de salidas a la piscina y a los lugares de interés del municipio. | ENE